
設備コメントに対しての担当部署からの回答
教務班からの回答

【受講者数と教室配置について】
　毎回、授業アンケートで教室が狭いというご意見をいただいています。
  現在、教室定員の８割を目安に履修制限をかけています。今回、狭いとの指摘があった授業は、この定員の８割に収まっているものでした。ただし、８割の受講者とは、５人
掛けの机に４人着席してもらうことですので、当然ゆったりと余裕ある座席配置にはなりません。できるだけ多くの学生に履修してもらうため、この点はご了承ください。授業に
よっては、前の方の座席に空席がある場合も見受けられるようですので、できるだけ余裕を持って着席できるよう、皆さんのご協力もお願いします。
　また、語学授業の一部で大きな教室配置にしていたクラスがあります。これも、時間割上適切な教室がなかったためですが、今年度秋学期からＢ-３０５、Ｂ-３０６を定員変
更（３６名）するなど、教室改善をしていますのでこうした配置は減る予定です。
　来年度入学生からは、新カリキュラムでの授業がスタートします。これに伴い、さらに教室割が難しい状況となります。旧カリキュラムの授業の一部は６限を使うことも含めて
検討中です。
　また、これに伴い、履修登録の先着制についても見直しをしています。事前に抽選を行うなどして、履修登録当日に並ぶことのないよう改善していきます。

【教室機器について】
　夏休み期間を利用して、Ａ棟の１・２階教室の設備を刷新しました。操作はタッチパネル対応とし、分かりやすいものを導入しています。また、スクリーンを斜めに設置し、黒
板を隠さない仕様としました。

【演習室の機器について】
　B棟演習室にプロジェクターと書画カメラを設置してほしいとの要望がありました。
　来年度、演習室にもモニターを設置することを検討していますが、プロジェクター設置は使用人数を考えると難しい状況です。
　また、書画カメラについては、演習室での少人数ではあまり使用する場面が少ないと思われるため、書画カメラを使う授業については、演習室以外の教室配置にするなど対
応を検討します。

【A講義棟机の配置について】
　A棟講義室の机の間隔が狭いとの指摘がありました。これについては、夏休み中に個別机をすべて長机（３人掛け）に入れ替えました。これにより、机間が広くなり、配置も
乱れにくいように改善されています。

【大学内のロッカー設置について】
　学内スペースの問題もあり、ロッカーの設置については検討する予定はありません。

【時間割について】
　スポーツ実践の後に講義科目を配置することについては、特に問題があるとは考えておりません。
　また、来年度から新カリキュラムがスタートし、これまで以上に時間割配置が難しくなることが予想されます。その中で、科目によっては６限にも授業が配置されることがあり
ますので、ご了承ください。

庶務班からの回答
【A講義棟のエアコンについて】
　Ａ講義棟のエアコンについてはオン・オフ及び温度調節が可能となっております。過度に設定温度を下げる、あるいは上げるなどすると、無駄にエネルギーを消費することと
なりますので、省エネルギー及び地球環境保護の観点から、室温が夏季は28度、冬季は20度となるよう、各自で調節を行っていただき、適正に運用して下さい。
　なお、スイッチをオンにしてから90分で切れるように設定しておりますので、必要な場合は再度スイッチをオンにして下さい。ただし、授業終了後は空調及び照明のスイッチを
必ず切っていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

【Ｂ講義棟のエアコンについて】
　Ｂ講義棟のエアコンについては、老朽化が進んでいるため、本(H26)年度改修工事を行いましたので、ある程度改善されると考えています。なお、省エネルギー及び地球環
境保護の観点から集中管理としておりますが、暑すぎる、あるいは寒すぎる場合は教員を通して事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。
　なお、Ｂ講義棟２階のフリールームにおいて、エアコンや照明の切り忘れが多々見受けられます。使用後、あるいは一時的に他の場所に移動する場合は、空調及び照明の
スイッチを必ず切っていただきますよう、ご協力をお願いいたします。



【本館のエアコンについて】
　本館のエアコンについて、暑すぎる、あるいは寒すぎる場合は教員を通して事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。
　なお、授業終了後は空調及び照明のスイッチを必ず切っていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

【Ａ-303教室の日差しについて】
　日差しが目に入るということについて、ブラインドの故障部分を修繕いたします。
　なお、このほかにも学内に修繕が必要な個所がある場合は事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ可能な限り対応いたします。

【Ａ-301教室のイスについて】
　イスの表面の木がはがれているということについて、必要な部分については順次修繕を行っています。
　本年度も一部修繕を行いましたが、このほかに修繕が必要な個所がある場合は事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ可能な限り対応いたします。

【講義棟等教室の異臭（くさい）について】
　現地を確認しましたが、特に異臭を感じることはありませんでした。今後異臭を感じましたら、窓を開けるなどにより換気を行って下さい。また、特に強い異臭を感じる等の場
合は、教員を通して事務局総務グループ庶務班にご連絡下さい。

【A講義棟Ａ-202教室のチャイムについて】
　スピーカーは各教室になく、ホールの中央にあるため、聞こえにくい場合があるかも知れませんが、特に支障がない範囲であると認識しています。

【机の落書き・よごれについて】
　定期的に清掃を行っておりますが、先ずは皆さん方一人ひとりがきれいに使うよう心掛けて下さい。大学の設備はみなさんの財産ですので、机に落書きしないよう、あるい
はその他の設備等についても丁寧に、大事に取り扱って下さい。また落書きをしている人などを見た場合は注意するようお願いいたします。

【喫煙所について】
　昨年度、皆さんのご意見を受け、B講義棟横の喫煙所を廃止いたしましたが、Ａ講義棟教室内にタバコの煙が流れ込む、あるいは図書館出入り口の喫煙者が出入りの邪魔
になる等のご意見をいただいていますので、今後とも喫煙所のあり方については、学生のみなさんのご意見も伺いながら検討していきたいと考えています。

【教室への時計設置について】
　各教室への時計設置の必要性について、今後学生の皆さんのご意見も伺いながら検討していきたいと考えています。

【教室への虫の侵入について】
　スズメバチ、アシナガバチ等の危険な昆虫が教室内に入った場合は庶務班にご連絡下さい。

【体育館のエアコンについて】
　サブアリーナにはエアコンを設置しておりますので、行事等が行われる場合は使用可能となっておりますが、メインアリーナを含め、運動する際のエアコン使用の必要性は
ないと考えています。
　また、夏季においては各サークルの判断で活動実施の是非を検討し、あるいは適切な水分補給や適度な休憩をとるなどの熱中症対策を行って下さい。

【体育館サブアリーナの筋トレマシンの配置等について】
　筋トレマシンが密集しているというご意見について、サブアリーナ全体の配置を考慮しつつ検討したいと考えています。
　また、自転車がもっとほしいとのご意見について、おそらくエアロバイクのことだと思いますが、現時点で不足しているという認識はありませんので、増設について検討する予
定はありません。

【体育館のロッカーについて】
　ロッカーが小さいというご意見につきまして、ある程度の数を配置する必要があるため、現行のサイズにせざるを得ません。ご理解いただきますようお願いいたします。



経営企画班からの回答
【パソコンの動作及びインターネットが遅いというご指摘について （A-303教室, B-209教室, A-304教室）】
　H26年7月頃、コンピュータ実習室(A-302教室, A-303教室, B-209教室)のパソコンにおいて、起動(ログイン)に時間がかかってしまうシステム障害が発生しておりましたが、
現在は復旧しております。ご迷惑をおかけいたしました。
　なお、コンピュータ実習室とLL教室(A-304教室)のパソコンは、ネットワークを介して複数のサーバと連携しているため、個人で利用しているパソコンよりも若干ログイン等に
時間がかかります。また、インターネットが遅いと感じる原因は、同時アクセス数が多い場合、接続サイトの応答が遅い場合や接続サイトまでの経路が混雑している場合など
があります。ただし、異常に遅い場合はシステム障害の可能性がありますので、その場合は、教職員や管理補助員へお知らせください。

【コンピュータ実習室をもう少し早く開室して欲しいという要望について （A-303教室）】
　職員及び管理補助員の勤務時間やコンピュータ実習室の開室準備時間を考慮すると、開室時間(9時)を早めることは難しいです。

【パソコンをもっと良い物にして欲しいという要望について （B-209教室）】
  現在設置しているコンピュータ実習室のパソコンは、授業で必要な性能を有していると考えています。更新までに古くなる感じはありますが、ご了承ください。

【ディスプレイが目に悪いというご指摘について （B-209教室）】
  時々、ディスプレイから視線を外して目を休ませながら、パソコンをご利用ください。

【教科書のOfficeのバージョンとパソコンのOfficeのバージョンを合わせて欲しいという要望について （A-303教室）】
　バージョンを合わせることが難しい場合(パソコンの更新時期など)もありますが、ご意見を今後の参考にさせて頂きます。


